

Gymnastique. Huit jeunes filles au championnat de France



Deuxième à partir de la gauche, devant, Lucie Riou, entourée de ses camarades et de ses entraîneurs.

S'étant brillamment qualifiées, huit jeunes filles de l'association gymnique vont se rendre à Cognac, ce week-end, pour disputer les championnats de France en individuel. Nina Capitaine évoluera en « national B, 15 ans », Garance Dumont et Julie Abhervé-Guéguen en « national C, 15 ans », Élise Allard-Latour en « national C, 20 ans et moins », Lucie Porhel et Capucine Stéphan en « critérium, 11 ans » et Klervi Kervella en « critérium, 10 ans ». Quant à Lucie Riou, elle s'est qualifiée pour la finale en « Avenir », catégorie qui correspond aux championnats de France « Elite ». Elle va

devoir se mesurer aux meilleures gymnastes de tous les centres d'entraînement de l'Hexagone dont certaines, déjà pressenties, intégreront les équipes de France en junior puis senior. Malgré une qualification inédite à ce niveau, la jeune gymnaste attend l'événement avec légèreté et plaisir. « J'espère juste réussir mon programme et faire une belle compétition ».

Satisfaits de leurs recrues, Axelle Flatrès et Frédéric Rodriguez déclarent : « L'objectif reste modeste mais, à ce niveau, il est extrêmement difficile de terminer sur le podium ».

Maison de retraite. La gouaille de Morwenna



Basket-club.



Le tournoi a réuni près de cent jeun

Mercredi, le basket-club a proposé son premier tournoi mixte destiné à la catégorie moins de 20 ans. Tout au long de la journée, sept équipes féminines et six équipes de garçons venues de tout le département se sont ren-

Tro Plougast

